de la Sainte image, notre première pensée sera pour le chef de l'Eglise, la seconde pour Celui qui, après Dieu, a voulu contribuer d'une manière si efficace, à resserrer les liens qui nous unissent à l'Eglise romaine.

A peine la statue benie l'ut-elle exposée aux regards de tous les assistants que, par un mouvement spontané es saisissant, la foule tomba à genoux et fit monter vers le Ciel une de ces supplications que ne méprisa jamais le cœur de la Mère de Miséricorde.

Le salut solennel du Très-Saint Sacrement couronna dign. ment une fête si én inemment édifiante et chrétienne.

La cérémonie terminée, les pieux fidèles vinrent, en foule, se prosterner aux pieds de la Vierge Immaculée.

Une couronne de lumières ne cessa de briller le reste

de la soirée, autour du Monument.

Les jours suivants, même concours aux pieds de la sainte Image; même zèle à l'orner de flambeaux et de fleurs.

Cette imposante cérémonie fut la manifestation de deux sentiments trujours chers à tout vrai catholique l'amour de Marie In naculée et l'amour de Pie IX, docteur infaillible de l'Eglise Universelle. Faut-il s'étonner qu'elle ait obtenu les sympathies d'une population aussi chrétienne et aussi dévoué au Saint-Siège que l'est celle de Notre-Dame de Montréal?

Gloire à Marie Immaculée!

Vive Pie IX L! !

ANNONCES

On recommande aux prières, les As ociés de l'Union de Prieres, décédés depuis la dernière publication:

Dolphis Dionne; Antoine Beaudoin; Cyrille Forest; James O Neil; l'épouse de Chs. Gendron, Pierre Beauchamp; l'épouse de Jos. Poirier; Jean Hypolite Fayé; Pierre Ebenézer Bergtielet, Dame veuve Chs. Leblanc; Joseph Huot; Veuve Ers. Martel; l'épouse de J. Bte. Gariépy; Edouard Rochon.